

VITAL APOYO ENTREGARON ESTUDIANTES DE PROYECTOS ELÉCTRICOS A FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS



31 familias de escasos recursos pudieron realizar la regularización eléctrica de sus viviendas gracias a la solidaridad de los estudiantes.

La regularización de instalaciones eléctricas domiciliarias es una de las tareas más difíciles para las familias de escasos recursos que logran instalar sus viviendas mediante el sistema de autoconstrucción. Cada regularización domiciliaria para poder conectarse al sistema eléctrico puede llegar a costar entre 600 y 800 mil pesos por vivienda.

Este era el caso de 31 familias vulnerables de la comunidad Alto Bellavista de Azapa, las cuales veían muy lejos el acceso a la energía eléctrica y contar con instalaciones seguras en sus casas, hasta que llegó el apoyo del CFT de Tarapacá, que a través de la carrera de Técnico de Nivel Superior en Proyectos Eléctricos de Distribución, su directora Carolina Salas Lincheo y el trabajo solidario de sus estudiantes de último año pudieron realizar las instalaciones interiores eléctricas en las viviendas y quedar en condiciones de declararlas a la Superintendencia de Electricidad, para obtener el ansiado certificado T1 que les permitirá conectarse al sistema, acceder a la energía y mejorar su calidad de vida.

Las familias de la comunidad de Alto Bellavista contribuyeron con un kit básico de instalación de alrededor de 50 mil pesos y recibieron a los estudiantes que en cuatro sábados trabajaron en cada vivienda hasta completar las instalaciones de las 31 casas con condiciones máximas de seguridad y bajo la norma eléctrica, las que actualmente están en condiciones de ser conectadas al servicio.

Aprendizaje y Solidaridad

La profesora Carolina Herrera, del ramo de Instalaciones Eléctricas, que acompañó a los alumnos en estos trabajos señaló que "primero se realizó un catastro de todas las viviendas para luego comenzar con el trabajo de las instalaciones, mediciones de tierra de protección y posteriormente con los estudiantes más especializados se revisaron todas las instalaciones para dar mayor seguridad a las familias y a la Superintendencia de Electricidad. Fue un trabajo muy importante para nuestros estudiantes y con un gran impacto social que cada uno atesorará para siempre".

Luis Paz, uno de los beneficiarios con mucha emoción, manifestó su satisfacción y gratitud por el trabajo que realizaron los estudiantes, "estoy muy contento y muy agradecido del CFT, de la profesora y de los muchachos que están en práctica y que nos apoyan, nos cuesta mucho llegar a contratar a alguien para realizar estos trabajos, necesitábamos tener estas instalaciones de buena forma y no correr riesgos, por lo que lo agradecemos mucho, ahora ya estamos listos, los muchachos han demostrado sus capacidades y nos han ayudado".

Para los estudiantes el aprendizaje durante su carrera y la solidaridad han ido de la mano, formándose a sí no sólo como profesionales capacitados sino que contribuyendo a su formación personal, como lo señaló Miguel Muñoz, de segundo año "estamos contentos, ha sido entretenido porque hemos aprendido mucho, hemos sido bien recibidos y estamos felices por el trabajo realizado, me siento grato de haber ayudado", indicó.

El CFT de Tarapacá es la única casa de estudios de la región de Arica y Parinacota en la que sus titulados de Técnico en Nivel Superior de Proyectos Eléctricos de Distribución, salen con la licencia Clase B aprobada por la Superintendencia de Electricidad, que permite la realización de instalaciones de hasta 500kw en baja tensión.



"DIRECCIÓN DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO"

Miembros del Consejo Directivo visitaron obras en Campus Las Acacia

Integrantes del Consejo Directivo de la Fundación Educacional UTA, máximo organismo que rige al CFT de Tarapacá, visitaron el Campus Las Acacias y recorrieron las nuevas obras de infraestructura que se están realizando, además de las instalaciones que tiene este campus.

Los miembros del Consejo que participaron en esta actividad fueron Ricardo Peters García -gerente de Engie-, Mario Valenzuela Estrada y Gonzalo Valdés González, -ambos académicos de la Universidad de Tarapacá-, junto a la rectora Marta Meza Lavín; el director de Planificación y Control de Gestión, Froilán Ortiz Araya; y el director de Logística del CFT de Tarapacá, José Miguel Pellegrini Tapia.

Los consejeros hicieron el recorrido por lo que serán las nuevas instalaciones que se proyectan para mediados del 2019 y que incluyen nuevos laboratorios y salas. Asimismo vieron las obras que están prontas a ser entregadas y que comprenden casino para estudiantes y trabajadores, además de otros espacios.

Los consejeros recorrieron también la infraestructura que está en uso visitando las salas de clases y otros laboratorios quedando gratamente sorprendidos por la calidad y el excelente estado de estos.



Estudiantes brillaron en la Liga Deportiva de Educación Superior 2018

Una destacada participación en la Liga Deportiva de Educación Superior 2018 tuvieron los estudiantes del CFT de Tarapacá que fueron premiados en la ceremonia de clausura del año 2018, junto a los deportistas de la Universidad de Tarapacá, Inacap, Universidad Santo Tomás y Universidad Arturo Prat. A nivel nacional en la disciplina de Judo el CFT tuvo sus máximos logros con Jennipher Constanza Cabrera Naranjo, primer lugar (categoría -63); Sebastián Andrés Alfaro Ortiz, tercer lugar (categoría -60); Juan Carlos Núñez Bermejo, segundo lugar (categoría -100); Yeison Mauricio Donoso Meza, segundo lugar (categoría 100); y Andrés Alejandro Araya Nina que clasificó para el certamen nacional. En el medallero regional el CFT de Tarapacá obtuvo los primeros puestos en Vóleibol varones, segundo lugar; Básquetbol damas, segundo lugar damas; Futsal damas, primer lugar; y Futsal varones, segundo lugar.



CFT llevó entretenimiento a la Playa La Lisera

Una tarde entretenida en Playa La Lisera fue la actividad organizada por el CFT de Tarapacá, a través de la Unidad de Vinculación, en la que participaron de forma gratuita niños, jóvenes y adultos que estaban disfrutando de una tarde de playa.

Zumbatón, concursos y hasta un mini festival de la voz animó la jornada playera apoyada por estudiantes de técnico de nivel superior en Deportes que hicieron participar a los asistentes y también la carrera de técnico de nivel superior en Enfermería que estuvo presente con un punto de hidratación, protección solar y toma de presión.



También se atendieron consultas acerca del proceso de admisión 2019 y la postulación a las 15 carreras que está impartiendo el CFT más grande de la región, como es el CFT de Tarapacá.

Niños del Cread Arica tuvieron su regalo de Navidad

Gracias al aporte de trabajadores del CFT de Tarapacá 44 niños que se encuentran en el CREAD Arica del Sename, con régimen de internado, recibieron esta Navidad un especial regalo.

Los obsequios para 24 niños y 20 niñas, que aportaron los funcionarios del CFT fueron entregados por la rectora, Marta Meza Lavín; Roxany Mery Guerra, directora de Asuntos Estudiantiles, DAE; y Karen Díaz Corona, asistente social DAE, quienes fueron recibidas por la directora (s) Paola Sagua Muñoz.

La directora (s) del CREAD Arica -acompañada por Claudio Aravena, jefe técnico (s), y Fabiola Molina Riveros, terapeuta- agradeció los presentes y manifestó los obsequios tienen un especial significado para los jóvenes, que no sólo son de la comuna de Arica, sino que de diversas ciudades del norte de Chile.



Trabajadores del CFT aportaron a la Teletón

Con múltiples actividades realizadas en el mes de noviembre para recaudar fondos, los trabajadores del CFT de Tarapacá del Campus Velásquez y Las Acacias lograron superar el aporte que el año pasado hicieron a la Teletón.

Es así como con esta campaña 2018 se logró reunir 298.290 pesos para esta gran obra solidaria, lo que equivale a un 60% más que el año pasado, monto que fue depositado en las cajas dispuestas en el Centro de Rehabilitación de Arica.

